

NICOLÁS MADURO  
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
EDIFICIO PALACIO DE MIRAFLORES  
AVENIDA URDANETA  
CARACAS  
VENEZUELA

Sehr geehrter Herr Präsident,

Deutschland im Oktober 2023

die venezolanische Regierung hat zahlreiche Menschen willkürlich inhaftiert, darunter Lehrer\*innen, Gewerkschafter\*innen, Menschenrechtsverteidiger\*innen und Journalist\*innen. Dazu zählen die Geschäftsfrau Emirlendris Benítez (inhaftiert im August 2018), das Ehepaar María Auxiliadora Delgado und Juan Carlos Marrufo (inhaftiert im März 2019), der Journalist und politische Aktivist Roland Carreño (inhaftiert im Oktober 2020), der ehemalige Gewerkschafter Guillermo Zárraga (inhaftiert im November 2020), der Ingenieur Darío Estrada (inhaftiert im Dezember 2020), der Lehrer und Gewerkschafter Robert Franco (inhaftiert im Dezember 2020), der Menschenrechtsverteidiger Javier Tarazona (inhaftiert im Juli 2021) und der Aktivist und Menschenrechtsverteidiger Gabriel Blanco (inhaftiert im Juli 2022).

Seit zehn Jahren dokumentiert Amnesty International den politisch motivierten Einsatz willkürlicher Haft als Teil der Unterdrückungspolitik der Regierung. Zivilgesellschaftliche Organisationen in Venezuela schätzen, dass zurzeit etwa 300 Personen aus politischen Gründen inhaftiert sind. Laut der Organisation Foro Penal sind es seit 2014 mehr als 15.700 Personen. Vor diesem Hintergrund fordere ich Sie höflich auf, die neun oben genannten Inhaftierten unverzüglich und bedingungslos freizulassen.

Mit freundlichen Grüßen

---

Unterschrift

---

Name (in Druckbuchstaben)

---

Straße, Hausnummer

---

Ort